

## Starthilfe



*„Nicht mehr die Knappheit an Kapital, sondern an personellen Ressourcen bestimmt mehr und mehr die Wachstumsperspektiven der Unternehmen.“*

Klaus F. Zimmermann, 2011

Präsident des Deutschen Instituts für Wirtschaftsforschung



### Unsere Vision

Wir, die Mitglieder des Fördervereins der Heinrich-von-Kleist-Schule, möchten langfristig besonders auch die Schülerinnen und Schüler der Haupt- und Realschule in die Lage versetzen, erfolgreich den Sprung in die Arbeitswelt zu schaffen.

Dazu gehört unserer Meinung nach eine gute schulische Ausbildung. Besonders die Hauptfächer Deutsch, Mathematik und die erste Fremdsprache Englisch sind von entscheidender Bedeutung.

### Was können wir tun?

Die Anforderungen, die an Schülerinnen und Schüler in der Stufe 5 gestellt werden, sind hoch und nicht immer alleine zu bewältigen. Nicht jedes

unterstützungsbedürftige Kind kann von seinen Eltern entsprechend unterstützt werden.

Laut Statistischem Bundesamt scheinen soziale Herkunft und finanzielle Mittel ein Schlüssel zu einer erfolgreichen Schulkarriere zu sein. Eine Möglichkeit, Kinder aus solchen Familien zu unterstützen, ist aus unserer Sicht eine persönliche Betreuung durch qualifiziertes Personal direkt in der Schule.

### Wie wollen wir das schaffen?

Bei einer Klassengröße von bis zu 30 Schülerinnen und Schülern und nur einer Lehrkraft ist eine individuelle Förderung nicht möglich. Wir wollen durch den Einsatz einer zweiten Lehrkraft oder Assistenzlehrkraft Schülerinnen und Schülern mit einem anderen Lerntempo gezielt unterstützen. Schülerinnen und Schüler werden so individuell gefördert und verpassen dadurch nicht den Anschluss an ihre Lerngruppe. Demotivation und Frustration werden vermieden. Der Rest des Klassenverbandes muss darüber hinaus nicht in seinem Lerntempo gebremst werden.

### Wie können Sie das Projekt unterstützen?

Bei einer Teamteaching-Lösung wäre eine ausgebildete Assistenzlehrkraft notwendig. Bei einem angemessenen Stundensatz für eine solche Lehrkraft ergibt dies ein fünfstelliges Gesamtfinanzierungsvolumen für ein komplettes Schuljahr.

Um ein solches Projekt langfristig finanziell tragen zu können, sind wir auf Spenden der ortsansässigen Firmen, Vereine und Familien angewiesen. Schon seit vielen Jahren arbeitet die Heinrich-von-Kleist-Schule

mit Betrieben und Firmen für spezielle Projekte vor Ort zusammen. Diese guten Beziehungen möchten wir weiter ausbauen. Ob Sie unser Projekt Starthilfe einmalig unterstützen möchten oder eine langfristige Partnerschaft mit uns eingehen möchten, entscheiden SIE!

Wir freuen uns über Ihr Interesse und Ihre Unterstützung. Gerne sind wir bereit, Ihre Fragen in einem persönlichen Gespräch zu beantworten.

Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen

Frank Ferro

Vorsitzender des Fördervereins

Heinrich-von-Kleist-Schule



## Unser Partnerkonzept

Um eine langfristig erfolgreiche Beziehung mit unseren Partnern aufzubauen, haben wir speziell für dieses Projekt ein Konzept entwickelt. Dieses umfasst ein 3-stufiges Kooperationsmodell:

### Bronze-Partner

Werden Sie unser Bronze-Partner und wir erwähnen Ihr Unternehmen auf der Homepage der Heinrich-von-Kleist-Schule. Diese Stufe erreichen Sie schon ab einer jährlichen Spende von 250€ oder einer einmaligen Spende von 500€.

### Silber-Partner

Ab einer jährlichen Spende von 500 € oder einmalig 2.000 € werden Sie unser Silber-Partner. Zusätzlich zu der Nennung auf unserer Homepage erwähnen wir Ihre Unterstützung auf Flyern und Plakaten, die mit diesem Projekt in Verbindung stehen.

### Gold-Partner

Gold-Partner werden alle Spender, die uns jährlich mit 3.000 € oder einmalig mit 7.000 € unterstützen. Wir erwähnen Ihre Unterstützung in allen von uns in der lokalen Presse veröffentlichten Berichten zu diesem Projekt. Zusätzlich erhalten Sie eine Einladung zur jährlichen Abschlussfeier der Absolventen des Haupt- und Realschüler.

Gerne sind wir auch zu einem Gespräch über andere kreative Lösungen bereit und freuen uns über Ihr Interesse.



Kontoverbindung:  
Förderverein der Heinrich-von-Kleist-Schule  
Taunus Sparkasse Bad Homburg  
IBAN DE60 5125 0000 0041 4111 71  
BIC HELADEF1TSK

### Ansprechpartner:



Frank Ferro, Vorsitzender Förderverein

„Mit unserem Konzept der Starthilfe möchten wir Jugendliche als die Stützen der Zukunft unserer Gesellschaft ausbilden und bestmöglich unterstützen.“

Wir sehen großen Bedarf an einer langfristigen und ergänzenden Förderung der Schülerinnen und Schüler als gesellschaftliche Notwendigkeit an, um die Schulabgänger und Schulabgängerinnen als qualifizierte und selbstbewusste Menschen in die Gesellschaft der Zukunft zu entlassen.

Förderverein der Heinrich-von-Kleist-Schule

Vorsitzender: Frank Ferro

Dörnweg 53

65750 Eschborn

Email: Foerderverein@kleist-schule.de

[www.kleist-schule.de/index.php/schulgemeinschaft/foerderverein](http://www.kleist-schule.de/index.php/schulgemeinschaft/foerderverein)